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（広報委員会
本年の広報委員会は新しい試みとして、先生
方の教育以外の活動に焦点を当てた取材活
動を行います。
また従来よりも写真撮影の回数を増やし、保
護者の皆様にお子様の学校での様子を少し
でもお届けできたらと考えております。

交通安全活動

文化委員会恒例の、春の交通安全活動を行い
ました。今年もボランティアの方々と連携し
ながら、文化委員も一緒に朝の通学路に立ち
ました。交通事故ゼロを目指して今後も定期
的に活動してまいります。今年も一年、こ協
力をよろしくお願いいたします。

子供が学校でどんな給食を食べているか体験
します。栄養教諭さんからは、給食のことや、調
理場のことについて説明していただきました。

本部役員
委員会総会

役員人事も決まり、本年度もPTA本部が本格的
に始動いたしました。新しいメンバーも加わり
新たな気持でスタ ー トいたしました。
本年度は、学校改革を合言葉に様々な分野での
安全面向上を目標とした一年になりそうです。
今年も一年よろしくお願いいたします。

今年もプール清掃を行いました、予定通り水を抜いて
プールの床と側面をきれいにこすりました。子供達に
キレイなプールで学習して欲しいです。
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本年度よりPTA会長を務めさせていただきます田中です。
子どもたちが成長する姿を見るのはこの上なく嬉しいことです。
その子どもたちの成長は私達保護者だけの力ではなく、学校、地域の協力があって成り立つ
ものであり、子どもたちにとってよりよい環境を作り上げていくこと、それこそが大人の役
割だと私は考えております。
その大事な地域環境と皆様保護者との橋渡しをしている重要な役割がP T Aです。 ＋， 
たくさんの会員の皆様に今一度P T A活動の重要性を再認識していただくと共に、子ども
たちの成長を見守る活動への参加をお願いいたします。
今年も一年よろしくお願い申し上げます。 \r' 心？ ｝ 
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夏休みはどこにも出
かけす家でぽ一 つとするつもりで

す。なか なか見 れ な い で 溜まってし
まったテレビ番組や、好きなDVDを一 日
中見る予定です。
ちなみにNHK朝の連続ドラマはかなり溜
まってるので楽しみにしています。その
他、映画も色々見る予定です。みなさんの

お勧めがあったら教えてくれると嬉し
いです。

私 は釣りを趣味にし
ていますので、毎年夏は家族で海

釣りに出かけます。今年は伊東に一泊
で行 く予定です。みなさんは釣りをした
ことがありますか？
釣りはじっ と待っているだけと思われが
ちですが実は待ってばかりではなく餌を
動かして魚をおびき寄せるのがコツで
す。大物が釣れた時は、家族みんなで大

喜びです。もし釣りに興味がある人
はじゃんじゃん先生に釣りの話

をしに来てくださいね。
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今年の夏休みは主人
の実家である大阪に帰省する予定

です。大阪には不思議な魅力があり、
人も気さくだし食べ物もおいしいです。
特に私が好きなのはたこ焼き。繁華街のい
たるところにあり、銀だこしか知らない私
には衝撃でした。テレビをつければよしも
との番組も多く、関東には無い楽しみが

あります。今年は観光も兼ねてあぺの
ハルカスに行ってみようと

思ってますl
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私 は釣りを趣味にし
ていますので、毎年夏は家族で海

釣りに出かけます。今年は伊東に一泊
で行 く予定です。みなさんは釣りをした
ことがありますか？
釣りはじっ と待っているだけと思われが
ちですが実は待ってばかりではなく餌を
動かして魚をおびき寄せるのがコツで
す。大物が釣れた時は、家族みんなで大

喜びです。もし釣りに興味がある人
はじゃんじゃん先生に釣りの話

をしに来てくださいね。

［ もうすぐ待望の夏休み! J 
先生たちは日頃の疲れを癒やすため、 どこに何しに行くのか？！

突撃インタビュ ー しました！ ｝
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今年の夏休みは主人
の実家である大阪に帰省する予定

です。大阪には不思議な魅力があり、
人も気さくだし食べ物もおいしいです。
特に私が好きなのはたこ焼き。繁華街のい
たるところにあり、銀だこしか知らない私
には衝撃でした。テレビをつければよしも
との番組も多く、関東には無い楽しみが

あります。今年は観光も兼ねてあべの
ハルカスに行ってみようと

思ってます！
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